



Weinviertel

Stockerau • Mistelbach • Gänserndorf
Hollabrunn • Retz • Korneuburg

Biker sammeln Spenden

Sternfahrt mit heißen Eisen

Für die gute Sache setzen sich die Mitglieder des Motorradclubs „MRC NÖ NORD“ ein: Sie setzen sich im Rahmen des Hilfsprojektes „Biker helfen 2010“ am kommenden Sonntag auf ihre heißen Eisen, um im Rahmen einer Sternfahrt Spenden für behinderte Kinder zu sammeln. Treffpunkt ist am kommenden Sonntag ab 11 auf dem Rübenplatz in Hoberndorf. Gegen 13.30 Uhr wird dann gemeinsam zur Scheckübergabe nach Gänserndorf gefahren. Infos: www.mrc-noe-nord.at

Schmankerln in Asparn

Promis kochen für guten Zweck

Prominente der Region und darüber hinaus kochen am kommenden Sonntag ab 11 Uhr im Filmhof in Asparn für einen guten Zweck. Mit dabei sind unter anderem Krone-Redakteurin Maggie Entenfeller und ORF-Moderatorin Claudia Reiterer. Veranstalter Lions Club Weinviertel spendet den gesamten Reinerlös für eine bedürftige Familie der Region. Gericht werden Speisen der „Westernküche“, dazu Rahmenprogramm und Spielmöglichkeit für die jüngsten Gäste.



Foto: fotolia.de / Yuri Arcurs

Neues Projekt soll die „Unterwelt“ von Röschitz verbinden

Traditioneller Weinort plant nun unterirdische Touristenattraktion

Nachdem das kleinste Museum bereits einige Monate Gäste lockt, konzentriert sich Röschitz nun auf Weinliebhaber unter den Touristen: Mit der Erstellung eines Konzeptes sollen Keller, Erdställe und urgeschichtliche Höhlen mit einem Themenweg verbunden werden.

Das kleinste Weinbaumuseum Österreichs wurde erst am 15. Mai dieses Jahres feierlich eröffnet. Es befindet sich im Hof des Röschitzer Raritäten-Privatmuseums. Zu sehen gibt es z.B. den ersten Weinfliter in Röschitz (1930) oder die historischen Werkzeuge, die um 1900 verwendet wurden. Über hundert Exponate sind im Weinfass ausgestellt – zu bewundern beim Winzerfest an diesem Wochenende. Da Röschitz schon seit jeher als Veltliner Hochburg gilt, wird auch das Brauchtum im Ort ausführlich dokumentiert und thematisiert. Natürlich werden dabei auch Röschitzer Weine verkostet.

Nächstes Vorhaben im Ort: Der Bau eines Themenweges durch die alten Kellerröhren und Erdställe.

Eine bekannte Kräuterlikör-Marke steht im Mittelpunkt der heurigen Feier der Jugend von Palterndorf. Der „Kultur- und Freizeitverein Club Pali“ veranstaltet zum 6. Mal die legendäre Jägermeisterparty am heutigen Freitag. Heuer wurde als neue Location der Gasthausgarten beim Wehr-

Clubbing im Burggarten

turm gewählt. Eine besondere Lichtshow und Feuershow soll den Wehrturm in Szene setzen. Die Jugend hofft wieder auf zahlreiche Besucher. Mit den Einnahmen wird das Vereinslokal erweitert! Außerdem gibt es wieder einen Kultur Ausflug am 25. September. Unter anderem wird das Schloss Nitsch in Prinzenndorf besucht. Fotos und Infos online auf www.club-pali.at.



Beim Winzerfest am 4. und 5.9. ist auch das Weinbaumuseum offen